

## Gugus Tugas Gelar Pertemuan dengan Pedagang Plaza Buntok



Gugus Tugas Barsel melalui Sekretaris Gugus Tugas, didampingi para wakil Ketua yakni Kapolres, Dandim dan beberapa pihak terkait gelar pertemuan dengan Ketua Pedagang Plaza Beringin di aula Setda setempat, Jumat (19/6) lalu.

Ketua Gugus tugas melalui Sekretaris Gugus Sekda Barsel Bapak Edy Purwanto, AP., M.Si. mengatakan, pertemuan dengan pedagang diwakili langsung oleh Ketua Pedagang H Nasrullah guna membahas terkait kelanjutan pembukaan jalur masuk plaza.

“Kita bersama hari ini urun rembuk untuk mencari solusi terbaik dengan pihak pedagang terkait masalah jalur untuk masuk ke plaza Beringin Buntok,” kata Bapak Edy Purwanto, AP., M.Si. usai rapat.

Beliau juga mengatakan, permintaan pedagang agar jalur masuk ke plaza beringin bisa ditinjau ulang sesuai hasil kesepakatan bersama yang dilakukan sebelumnya.

“Melalui Kapolres Dishub Barsel kiranya dapat berkordinasi dengan Kasat Lantas untuk dapat evaluasi kembali di lapangan terkait jalur masuk ke plaza beringin dapat dilakukan di dua arah. Baik itu nanti lewat jalan Merdeka Raya maupun Panglimabatur,” jelas Bapak Edy Purwanto, AP., M.Si..

“Kita berharap semua berjalan dengan lancar, mengingat petunjuk pelaksanaan selama ini sudah sesuai dengan arahan dari Gugus Tugas Nasional untuk menuju ke era New Normal. Tentunya kita berharap pedagang dapat menjalankan sesuai protokol kesehatan,” tambah beliau.

Sementara Ketua Pedagang Plaza Beringin Buntok H Nasrullah berharap untuk jalur masuk plaza beringin Buntok tetap jadi dua arah karena sangat berdampak terhadap penghasilan pedagang.

“Kita sangat berharap aspirasi kita bisa didengar dan selebihnya kita siap jalankan arahan sesuai protokol kesehatan,” ucap Nasrullah.

Saat ini setiap pengunjung yang masuk ke plaza beringin selalu di cek thermo gun di posko pantau. Ia menginginkan hal serupa juga dilakukan di tiap mini market.

“Artinya jangan hanya di plaza saja, di mini market atau toko-toko besar seperti alfa mart diberlakukan hal sama,” pinta Nasrullah.

(sumber : [kanalkalimantan.com/dg/is](http://kanalkalimantan.com/dg/is))